5号

平成29年6月16日

神原中学校小中一貫教育グループ

小中一貫だより



待ちに待った神原小学校の神中登校日でした。

オリエンテーションの校舎案内から始まり、2校時からは本格的に 中学校の授業です。

技術では「正確に作業すること」が物作りには大切なことを学び、 定規で三角形や台形などを正確に線を引くことの難しさを知りました。

美術ではお祝いでよく目にする「水引」のオリジナル作品作りでした。「水引」は(心)と(心)を結び、気持ちを伝えあう意味があるそうです。

家庭科の授業では「今でできなかった難しい玉結びと玉留めもできるようになりました!」と笑顔で話してくれました。





神中登校日・神原小学校



1組 2時間目 技術 「定規を使って正確に線を引く」



1組 3時間目 美術「味わってみよう和の形」



1組 4時間目 図書館教育 私たちは虫を食べてるんだって。



2組 2時間目 音楽

「自分だけのリズムを作り、クラ スのみんなとボディーパーカッ ションアンサンブルをしよう」



2組 3時間目 図書館教育 怖い話がたくさんあって面白そう。 空想読本を読んでみたいな。



2組 4時間目 家庭科 波ぬいを使って刺しゅうをしよう

給食時間

50分授業があっという間に感じてしまうほど、集中して授業を受けました。これからの1時間1時間の授業を大切にしていきましょう。中学生になる日が待ち遠しいですね。





